

# 「赤のアセンション日記」

イザナミアカデミー 沙那

私が『天の岩戸開き』、NMCAAを知ったのは、2011年の2月でした。それまでもスピリチュアルなことに興味があり、本などを読んでいましたが、3年前に娘を出産したこともあり、何か自分の軸となるようなものが欲しい、母としてきちんと娘を導いて行けるよう、成長したい。といった思いが強くなって悶々としていました。

初めて『天の岩戸開き』を読んだ時は、聞き慣れない言葉に???ばかり。でも、だれかに引っ張られるような、心のドアをノックされているような思いに掻き立てられて、NMCAAのポータル校の一つである、イザナミアカデミーの那美先生にメールを出しました。

いきなり本部に向かって手を挙げる勇気はなく、また、那美先生はクリスタルチルドレンであるお嬢さんと一緒にアセンションに取り組んでいらっしゃるの、この方なら受け入れてもらえるかも?と感じたのかも知れません。

今では全く無用な心配だったと思いますが、(NMCAAは愛と光のみの世界。根源家族と言うように、家族のような愛と温かい絆で繋がっています)通常の新しい社会に入っていくように、緊張と不安を胸に抱いた第一歩でした。

3月に正式にイザナミアカデミーに参加。メンバーの皆さまは温かく迎えてくださったけれど、分からないことばかりでなんだかみんな凄しい(- -); 全く自分に自信が持てませんでした。

そして3月11日。東北東関東大震災。未曾有の事態に何が起こったのか分からずにいるところ、すぐに那美先生からのメールが届き、一筋の光を得たようにホッとしました。それからはAi先生、那美先生のリードの元、根源家族の皆さまと一緒にこの経験を乗り切っていったように思います。もしあのタイミングでアカデミーに参加していなければ、どれ程不安と恐怖で一杯の日々を過ごしていたことでしょう。

その後は、ハイヤーセルフレベルで那美先生に、高次の存在に、根源天照皇太神に、導かれているのだと確信せざるえないことばかりが続いています。

しかし、それもこれも、まずは第一歩踏み出したから、ですね。どんなに小さな一歩でも、自分でやる、と決めると全てが変わります。最初は怖くても、自信がなくても、歩き出してみると、想像を超える愛と光と歓喜のジェットコースターが待っています。私の人生においては、これ程面白く、楽しく、ワクワクと喜びに満ちた学びはありませんでした。

そして学ばば学ぶほど幸せになるんです！それがアセンションだからです！！この喜びを一人でも多くの方と共有し、共に地球維神を成し遂げたい！！地上セルフとして皆さまにお会いできるのを、心からお待ちしています。